

ABSTRAK

IBNU SINA. 105281103520. 2024. *Pengaruh Bimbingan Kelompok Melalui Focus Group Discussion (FGD) dalam Pembinaan Akhlak Siswa SMA Muhammadiyah 1 Unismuh Makassar.* Dibimbing oleh Dr. Amirah Mawardi, S.Ag., M.Si. dan Syaifullah Nur, S.Pd., M.Pd.; Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Makassar.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif yaitu bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh bimbingan kelompok melalui *Focus Group Discussion (FGD)* dalam pembinaan akhlak siswa SMA Muhammadiyah 1 Unismuh Makassar.

Penelitian ini dilaksanakan di SMA Muhammadiyah 1 Unismuh Makassar yang berlangsung 2 bulan mulai dari 7 Februari sampai 7 April 2024. Teknik penentuan sampel dilakukan secara acak (*random sampling*) dengan 12 orang siswa melalui dua variabel yaitu variabel bebas berupa Bimbingan Kelompok Melalui *Focus Group Discussion (FGD)*, dan variabel terikat Pembinaan Akhlak.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Bimbingan Kelompok Melalui *Focus Group Discussion (FGD)* sangat berpengaruh dalam Pembinaan Akhlak Siswa SMA Muhammadiyah 1 Unismuh Makassar, ini ditandai dengan adanya peningkatan pembinaan akhlak pada siswa melalui bimbingan kelompok melalui *Focus Group Discussion (FGD)* di SMA Muhammadiyah 1 Unismuh Makassar. Hasil menyatakan bahwa sebelum perlakuan bimbingan kelompok melalui *Focus Group Discussion (FGD)*, tingkat pembinaan akhlak siswa adalah rendah. Dari 12 siswa, 3 (25%) berada dalam kategori "sedang", dan 9 (75%) berada dalam kategori "rendah". Nilai rata-rata skor sebesar 90,33, yang dibulatkan menjadi 90, menunjukkan tingkat pembinaan akhlak siswa yang rendah. Setelah perlakuan, tingkat pembinaan akhlak siswa meningkat menjadi kategori sedang. Dari 12 siswa, 7 (58,34%) mencapai kategori "sedang", dan 5 (41,66%) berada pada kategori "tinggi". Nilai rata-rata skor setelah perlakuan adalah 107,17, yang dibulatkan menjadi 107, menunjukkan tingkat pembinaan akhlak siswa yang sedang. Kesimpulan penelitian ini adalah terdapat pengaruh bimbingan kelompok melalui *Focus Group Discussion (FGD)* dalam pembinaan akhlak siswa SMA Muhammadiyah 1 Unismuh Makassar.

Kata Kunci: Bimbingan Kelompok, Focus Group Discussion (FGD), Pembinaan Akhlak.